

ABSTRAKSI

Fakultas Psikologi

Universitas Medan Area

2011

Elisabeth Simoraangkir (07-860-0088)

Hubungan Antara Dukungan Sosial dengan Sikap Penerimaan Diri pada ibu-ibu yang memiliki anak retardasi mental (RM) di YPAC Medan

Penelitian ini bertujuan untuk melihat apakah ada hubungan antara dukungan sosial dengan sikap penerimaan diri pada ibu-ibu yang memiliki anak retardasi mental di YPAC Medan.

Berdasarkan penjabaran yang ada dalam bab landasan teori, maka diajukan hipotesis penelitian yang berbunyi: Ada hubungan yang positif antara dukungan sosial dengan sikap penerimaan diri pada ibu-ibu yang memiliki anak retardasi mental. Dalam arti jika dukungan sosial tinggi maka sikap penerimaan diri juga tinggi.

Dalam upaya untuk membuktikan hipotesis di atas, maka digunakan metode analisis data korelasi product moment, dimana yang menjadi variable bebas X adalah dukungan sosial dan yang menjadi variable terikat Y adalah sikap penerimaan diri. Berdasarkan analisis data yang menggunakan analisis korelasi product moment, maka diperoleh hasil sebagai berikut: 1). Terdapat hubungan yang positif antara dukungan sosial dengan sikap penerimaan diri. Hasil ini dibuktikan dengan $r_{xy} = 0,771$; $p = 0,000$. artinya semakin tinggi dukungan sosial, maka sikap penerimaan diri semakin tinggi. Berdasarkan hasil ini, maka hipotesis yang diajukan dalam penelitian ini, dinyatakan diterima. 2). Berdasarkan penelitian ini diketahui bahwa dukungan sosial memberikan pengaruh sebesar 59.5% terhadap sikap penerimaan diri pada ibu-ibu yang memiliki anak retardasi mental. 3). Bahwa subjek dalam penelitian ini memiliki dukungan sosial yang tinggi dan sikap penerimaan diri yang tinggi. Tingginya dukungan sosial yang diperoleh pada ibu-ibu yang memiliki anak retardasi mental ini dapat dilihat dari perbandingan nilai empirik 91.3111 yang lebih besar daripada nilai rata-rata hipotetiknya 75. Kemudian dalam sikap penerimaan diri, para orangtua atau ibu-ibu yang memiliki anak retardasi mental juga tinggi, dilihat dari nilai rata-rata empiric yang diperoleh 95.2222 lebih tinggi dari nilai hipotetiknya 77.5.

Kata kunci: Dukungan Sosial, Sikap penerimaan diri